

千歳中だより

禪 大切にする 素直・正直 気づく



令和7年6月26日

No.3

世田谷区立千歳中学校
校長 和田 祐一郎

運動会を終えて

校長 和田 祐一郎

5月31日（土）、6月3日（火）が延期となり、6月4日（水）に第78回運動会を午前中の短縮プログラムでしたが実施することができました。2回の延期がありましたが、今年度もたくさんの保護者の皆様、来賓の皆様に参観していただき、大きな声援を頑張っている生徒に送っていました。ありがとうございました。

今年の運動会で思い出されるのが、色別の競技をすることができたことです。3学年6クラスずつとなり、応援席も1・2・3年の同じクラスの生徒が並び声援を送りました。競技の初めに円陣を組み、士気を高める声。下級生が上級生に声援を送り、上級生も下級生に声援を送りました。その学年を超えた声援に力をもらった生徒もたくさんいるのではないかでしょうか。それらの声はとても温かい感じがしました。そして、しっかりと仕事や演技をしようとする意気込みが感じられました。そんな学年を超えた声を互いにかけながら運動会を進められる千歳中の生徒の素晴らしいを感じました。

1学期が始まり、4月下旬より実行委員が活動しました。雨天で全体練習が思うように進まないこともありました。体育の授業や放課後の時間を利用し、練習を積み重ねてきました。特にクラスの力を結集する色別対抗リレーや学級選抜リレー、クラスリレーやチームジャンプでは、クラス数の多さや生徒の迫力から、応援せずにいられません。まさにクラスが一丸となってみんなの力で団結力を高めて、その力を思う存分発揮し、生徒一人一人がその懸命の演技で運動会を盛り上げ、最高の一日にしました。

前日や当日の準備や運営を、実行委員をはじめ各委員会の生徒、そしてクラス旗や表紙絵を作成してくれた生徒、演奏をしてくれた吹奏楽部。また、学校支援地域本部やPTAの方々の協力のもと、素晴らしい運動会を作り上げることができました。ありがとうございました。まさに生徒にとって、今年のスローガン『全身全霊』にふさわしい最高の運動会になりました。



運動会を終えて

運動会実行委員 委員長
3年F組

皆さん、運動会お疲れさまでした。天気に恵まれず延期が続き、3年生としては最後の運動会が実施できるか不安でした。しかし、延期最終日ようやく最高の天気に恵まれ、無事に運動会を行うことができ、ほっとしました。今回は「色別」という初めての挑戦で、運動会実行委員が戸惑うことも多々ありましたが、自分たちと同じ色の他学年と、今まで以上に協力し応援をすることができた運動会でした。この先も、これまで先輩たちが繋いできたたすきを、熱量！パッション！！で繋いでいってください。最後に、運動会実行委員会の皆さん、本当にお疲れさまでした。



運動会実行委員
3年C組

今年の運動会は、初めての色別対抗戦で分からぬことが多い多かったですが、応援する仲間たちに囲まれ最後までやりきることができました。優勝することができたのは、リレーで全学年のC組が一位となったこともあります。何よりも互いを応援し自分たちから盛り上げていったことがとても大きいと思います。勝ち負けにこだわるだけでなく、楽しむことを第一に取り組むことで、みんなが一団結できました。色別対抗戦だったからこそ、他学年と関わること、協力する大切さを感じました。そして本当に楽しい思い出をつくることができました。これから行事でも、それぞれが得た経験を活かしていきましょう。



運動会実行委員
2年C組

私たちは今回、学年スローガンである「あなたのため」を意識しながら、運動会に取り組みました。クラスのために、学校のために、どう行動したら思い出に残る楽しい運動会にできるか、学年全体で考えてきました。さらに、今年の運動会では、色別という新しい取り組みもあったので、学年を超えて、よりよい運動会にするために頑張りました。そして、学年全体が支え合い頑張る姿、練習の成果、達成感、団結力、これらすべてが素晴らしい思い出になったと思います。

クラスの一人一人が自分の役割を果たし、競技だけではなく応援や係の仕事などを通してクラスに貢献していた姿は、とても印象に残りました。この運動会で得た経験をこれから学校生活に活かしていきたいです。



運動会実行委員
1年C組

初めての運動会で、私たちのクラスは色別優勝することができました。クラスリレー、チームジャンプ、フリスビー、ゲットオーバーなど、いろいろな競技に積極的に参加する人がたくさんいて、みんな放課後も練習に励み、仲間と一緒に頑張っていました。どうしたらもっと上手くいかを話し合うことで、クラスの結束も深まつたと思いました。また、先輩たちの姿はとても熱心で、応援や取り組む姿勢を見て学ぶことがたくさんありました。

今回の運動会を通じて、協力することの大切さや、一つの目標に向かってみんなで頑張ることの素晴らしさを実感しました。この運動会で学んだことを、これから学校生活に活かしていきたいです。



スクールカウンセラー出勤予定日	杉本 尚子	7/7(月) 7/14(月) 7/28
※千歳中相談室直通電話	麻生奈央子	7/3(木) 7/10(木) 7/17(木)
(3300) 7321	桂 玲	7/4(金) 7/11(金) 7/18(金)